

66 corps des victimes de la catastrophe aérienne sont identifiés



La Havane, 24 mai, (RHC).- L'Institut de Médecine Légale de Cuba a pu identifier jusqu'à présent les corps des 66 victimes de la catastrophe aérienne survenue vendredi dernier à proximité de l'aéroport de La Havane.

111 personnes ont péri lorsqu'un avion affrété par Cubana de Aviación à la compagnie mexicaine Damojh, s'est écrasé au sol peu après le décollage.

Au cours d'un point de presse, le directeur de l'Institut de Médecine Légale de Cuba, le Dr Sergio Rabell, a précisé que les spécialistes de cette institution ont pu identifier les corps de 10 des 11 étrangers qui avaient pris cet avion à destination d'Holguin, capitale de la province de même nom dans l'Est de notre pays.

Il a tenu à souligner que l'Institut de Médecine Légale offre aux proches des victimes une attention intégrale qui comprend des psychiatres, des psychologues, des généralistes, des infirmiers et d'assistants sociaux, 24 heures sur 24 heures.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/162979-66-corps-des-victimes-de-la-catastrophe-aerienne-sont-identifies>



Radio Habana Cuba